



Marthe et Marie en
Baugeois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

LA CHANDELEUR

« Chandeleur » : le nom vient des « chandelles » (bougies) avec lesquelles on fait une procession dans l'église le 2 février en l'honneur de Jésus, considéré par les Chrétiens comme la « lumière du monde ».

Pour les Juifs, les premiers-nés, comme les premiers fruits des récoltes, appartiennent à Dieu ; un garçon premier-né doit donc être « racheté » : pour cela, les parents versaient aux prêtres 5 chéquels au cours du mois suivant la naissance.

De plus, 40 jours après l'accouchement, la mère devait accomplir **un rite de « purification »** (comme chez nous autrefois les « relevailles ») en offrant à Dieu un sacrifice : pour les riches, un agneau ; pour les pauvres 2 petites colombes. Ce qu'ont fait Joseph et Marie, en se rendant eux-mêmes, avec Jésus enfant, au temple de Jérusalem.

Mais là, rencontre imprévue : Siméon, vieil homme familier des lieux, les repère. Et il salue en cet enfant le « Messie », le Sauveur qui est attendu ardemment par les Juifs ! Il l'appelle même -ce qui surprend beaucoup ses parents- « lumière des nations ».

Jésus, « lumière » pour tous les hommes : voilà le sens des lumières de la Chandeleur. Jésus, lumière pour nous aussi et pour notre monde actuel, si nous regardons de plus près son message et sa vie.

Père Joseph RAHARD

Témoignage membre du SAFED

Le SAFED, qui s'occupe des sépultures, a été très sollicité encore l'an dernier.

C'est une mission à la fois éprouvante sur le plan humain mais également passionnante. Elle conduit les membres de l'équipe à **la rencontre de familles souvent très loin de l'Église**.

Au-delà du service que nous assurons pour leurs défunt, avec toute notre foi, c'est aussi une occasion de **rencontrer ce qu'on appelle les « périphéries »**.

À ce titre le service participe à cet effort d'évangélisation qui doit être au cœur des paroisses aujourd'hui.



Franck DÉCIRON



Saint Martin du Noyantais

6 Rue du Presbytère Noyant 49490 Noyant Village
psmd.noyant@orange.fr - 02 41 89 52 54

Permanences

Lundi et Jeudi : 10h00 - 12h00

Vie de la paroisse

A Genneteil, un petit concert de chants de Noël s'est vécu dans l'église. Ce projet a fédéré les personnes du village autour du chant. Une trentaine de personnes sont venues écouter le petit chœur.

Prière autour des crèches à Parçay-les-Pins et La Pelerine : plusieurs personnes de villages se sont retrouvées pour un temps de recueillement et de partage.

Retour sur le temps fraternel du 18 janvier.

À la fin de la messa était proposé aux paroissiens un repas partagé ainsi que le partage de galette. Cela a permis de vivre un échange intergénérationnel dans la bonne ambiance.

Vie de l'EAP

L'Equipe d'Animation Paroissiale se réunit 1 fois par mois pour soutenir la vie de la paroisse. Le père Luc sera présent une fois sur deux.

Un échange sera organisé avec les responsables de chaque service paroissial afin de discerner les façons dont l'équipe peut les soutenir dans leur mission.

Église de Chavaignes

L'église va être prochainement réouverte et la messe du 15 août y sera célébrée. Les bancs de l'église étant inutilisables, ils sont remplacés par des bancs donnés par la communauté religieuse de Notre-Dame des Gardes. Une vente de confitures pour la communauté sera organisée le 15 août.

Carême et semaine Sainte

Afin de préparer ce temps liturgique, une rencontre est prévue le **12 février à 20 h** au presbytère. Ce temps est ouvert à tous.



Messes à l'église de Noyant : **chaque dimanche à 11h**

Chapelet puis prière des mères **à 11h chaque vendredi sauf vacances scolaires**

Messe à 15H30 au Foyer logement de Parcay les Pins : **5 Février**

Messe à 15h30 EHPAD de Noyant : **12 et 26 Février**

Prière des Laudes : à l'église de Genneteil du **lundi au vendredi à 7h30 (15 à 20 mn)**

Adoration au sanctuaire de la vraie croix de Baugé **08h-12h et 14h30-16h30 les mardis, 08h30-12h et 14h30-18h les jeudis**

Rencontre Préparation Baptême **le 10 février à 20 h** renseignement pendant les permanences au presbytère de Noyant